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Der ist wirklich Polizist! Hansgar, Deine Menschenkenntnis ist phänomenal!

Das
ist eine interessante Feststellung, die Sie da als jemand machen, der aus der

richtigen... "Branche" kommt. Das lässt mich nicht kalt.
Nun ist es aber so, dass für die polizeiliche Bekämpfung von Delikten wie Rauschgifthandel und
Bandenkriminalität grundsätzlich die Landespolizei des Freistaats zuständig ist. Vonseiten der
Föderation wäre eine Tätigkeit hier nur möglich auf Ersuchen des Freistaats. Selbstverständlich
würde der Freistaat alle nur erdenkliche Unterstützung erhalten, wenn er sie benötigt. Das kann
ich Ihnen an dieser Stelle gerne zusagen.
Was die strafrechtliche Verfolgung der genannten Delikte angeht, so ist hier darüber
nachzudenken, den Strafrahmen gegebenenfalls zu erhöhen, um eine bessere Abschreckung zu
erreichen. Im Moment haben wir bei der Betäubungsmittelkriminalität lediglich Geldstrafen. Das
darf nicht sein! Ohnehin plant meine Regierung im Rahmen der Neufassung der Justizgesetze
eine Reform des Strafvollzugs und der Strafbemessung. In diesem Zuge werden wir das
Mindeststrafmaß auf eine vernünftige, dem Rechtsstaat angemessene Höhe anheben.
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